



REINIGEN		CLEANING	
WaxAb Wachsentferner Spray		WaxAb Wax Remover Spray	
Spezialreiniger und Wachsentferner. – Perfekt geeignet zur schonenden Entfernung von Wachs, Fett, Öl, und Harz von Belägen, Kleidung und Händen – Optimal dosierbar		Special cleaning agent and wax remover. – For gentle removal of grease, oil, resin and wax from hands, coatings and clothing – Optimal dosability	
24410	250 ml	VE/Unit	12



Reiniger	Cleaner
Spezialreiniger und Wachsentferner. – Perfekt geeignet zur schonenden Entfernung von Wachs, Fett, Öl, und Harz von Belägen, Kleidung und Händen – Optimal dosierbar	Special cleaning agent and wax remover. – For gentle removal of grease, oil, resin and wax from hands, coatings and clothing – Optimal dosability
	 15 min.
20421	500 ml
VE/Unit	1
20422	1000 ml
VE/Unit	1
20423	3000 ml
VE/Unit	1



Racing Base Cleaner	Racing Base Cleaner
Einzigartiger Spezialreiniger für Racing Finish Produkte. – Löst selektiv Fluormaterialien und Verschmutzungen von der Gleitzone – Im Anschluss an die Behandlung nimmt der Ski wieder mehr Wachs auf – Ski gewinnt dadurch wieder an Grundgeschwindigkeit	Unique special cleaner for Racing Finish products. – Solves selectively fluorine materials and dirt from the sliding zone – After the treatment, the skis take again more wax on – Ski gains thereby again at basic speed
	 15 min.
24518	100 ml
VE/Unit	6
24519	500 ml
VE/Unit	1



REINIGEN		CLEANING	
Skin Cleaner		Skin Cleaner	
Reiniger für Ski Tour Felle sowie Nordic-Steigfelle. – Reinigt die Felle sanft von Schmutz und Waxresten – Steig- und Gleiteigenschaften werden dadurch wieder verbessert – Der Reiniger greift den Kleber der Felle nicht an – Verarbeitung: Care Fleece mit Skin Cleaner anfeuchten Die Felle in Laufrichtung sanft reinigen		Cleaner for ski touring skins and Nordic climbing skins. – Gently cleans the skins from dirt and wax residues – The climbing and sliding properties are improved again – The cleaner does not attack the glue of the skins – Application: moisten Care Fleece with Skin Cleaner Clean the skins gently in the running direction	
24874	100 ml		
VE/Unit	6		



NEW	Syntec FF Cleaner	Syntec FF Cleaner
Fluorfreier Spezialreiniger und Wachsentferner. – Erfüllt sämtliche Regularien der internationalen Skiverbände – Perfekt geeignet zur schonenden Entfernung von HOLMENKOL FF Produkten – Im Anschluss an die Behandlung nimmt der Ski wieder mehr Wachs auf – Ski gewinnt dadurch wieder an Grundgeschwindigkeit	Fluorine-free special cleaner and wax remover. – Fulfills all regulations of the international ski associations – Perfectly suited for the gentle removal of HOLMENKOL FF products – After the treatment, the skis take again more wax on – As a result, the ski regains its basic speed	
27518	100 ml	
VE/Unit	6	
27519	500 ml	
VE/Unit	1	



CareFleece	CareFleece
Sehr saug- und aufnahmefähiges Spezialvlies. – Optimal für die Belagsreinigung und Polierarbeiten – Mit praktischer Abrissperforierung	Highly absorbent special fleece cloths. – Optimum product for surface cleaning and polishing work – With practical tear-off perforation
24490	27 m x 20 cm
VE/Unit	1
24491	102 m x 20 cm
VE/Unit	1
24492	20 Stk/pcs.
VE/Unit	6